

Participación de IberBLH en la 1^a Jornada de Cooperación Iberoamericana - República de Perú

El día 23 de junio de 2009, ocurrió la primera Jornada sobre Cooperación Iberoamericana en Lima, Perú, organizada por la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) y por la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB).

El objetivo fue presentar los 28 programas, iniciativas y proyectos que forman parte de la Cooperación Iberoamericana y que cuentan con el respaldo de la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno. Entre ellos fue presentado el Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana, por el Sr. Franz Reis Novak, representante de la Secretaría Técnica del Programa, con sede en la ciudad de Rio de Janeiro - Brasil.



La jornada contribuyó para el conocimiento por parte de las Instituciones locales y de la opinión pública peruana a respecto de las principales tendencias de la Cooperación Sur-Sur en América Latina a través del informe sobre las acciones realizadas por los 22 países miembros de la Conferencia Iberoamericana.

El Evento fue realizado en la Sede del Ministerio de las Relaciones Exteriores de Perú y contó con la participación de aproximadamente 120 personas, que representaban todos los segmentos involucrados en cooperaciones internacionales en la República de Perú, además de representantes de las principales Universidades y de diversos Ministerios Peruanos. La solemnidad de apertura de los trabajos contó con la participación del Director Ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, Sr. Carlos Hely Pando Sánchez; del Secretario para Cooperación Iberoamericana de la Secretaría General Iberoamericana, Sr. Miguel Hakim; de la Secretaria General Adjunta de la Organización Iberoamericana de la Juventud Sra. Liere Iglesias y del Embajador Néstor Popolizio Berdales, Vice-ministro de Relaciones Exteriores de Perú.

Para la Red de Bancos de Leche Humana la presente Jornada fue muy importante en la divulgación de las actividades del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana (IBERBLH) para la comunidad peruana. Las reuniones bilaterales fueron fundamentales para el establecimiento de los primeros pasos en el sentido de la República de Perú pasar a integrar el

Programa IBERBLH.

Vea [aquí](#) más fotos del evento y [aquí](#) el informe de la Organización de Estados Iberoamericanos